



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► **Regierungsratsbeschluss vom 24. April 2012**

P120374

Anhörung zur Totalrevision der Stauanlagenverordnung (StAV)

- ://: 1. Der vorgelegte Briefentwurf wird zur Ausfertigung und Weiterleitung an das Eidgenössische Departement für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation UVEK genehmigt.

Begründung

Die vorgeschlagene Totalrevision der Stauanlagenverordnung (StAV; SR721.102), die das bisherige Konzept für die Sicherheit und Aufsicht der Stauanlagen weiterführt, wird seitens des Kantons Basel-Stadt begrüsst. Insbesondere die Verbesserungen im Aufsichts- und Sicherheitsbereich des neuen Regelwerks sind im Vergleich zur geltenden Regelung sinnvoll.

